

体育大会

10月25日（金）、晴れ渡る空のもと、体育大会が行われました。今年度より、熱中症対策として、文化発表会と日程を入れ替えました。

開会式、ラジオ体操のあと、男女混合リレー、各学年演技や生徒会演技が続きました。

1年生の「台風の子」は、走るメンバーも、自陣で待機して竹の棒をタイミングよく飛び越える人たちも一丸となっていました。2年生の「背渡り」では、道の繋げ方や走り方など、クラスで作戦を立てました。そのためかなりの接戦になり、勝敗はビデオ判定になりました。3年生は「大縄跳び」でした。男子のみ、女子のみ、クラス全員の3回の得点を競いました。各学年、どのクラスも練習のときから、息を合わせて頑張りました。

生徒会演技の借り人競争は全員が楽しめることを目標にしていました。観客の方が楽しめるように、条件を大きく書き、身に付けることで見やすくしました。その条件も、人権に配慮しました。さらに、生徒会長自ら実況中継を行い、大変盛り上がった競技となりました。

リレーの後、トリとして3年生の体育科演技が行われました。女子の縄跳びダンスからの柔軟演技、男子の勇ましいダンス、さらに男女混合のダンスと様々に変化しながらの演技は「すごい。」「さすが3年生。」「かっこいい！」などの称賛の声となりました。

こうして令和6年度の体育大会は無事閉幕となりました。

当日は多くの保護者の方や地域の方にご参加いただきました。また、PTAの役員の方々には、近隣の立番などのご協力をいただきました。本当にありがとうございます。ここに、厚くお礼申し上げます。

